

Antrag

öffentlich

Datum

13.09.2005

Nummer

A0155/05

Absender

SPD-Stadtratsfraktion

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herrn Ansorge

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

29.09.2005

Kurztitel

Hinweisschilder zum Hundertwasserhaus

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, ein Hinweis- und Beschilderungskonzept zu erstellen, das den Besuchern der Landeshauptstadt Magdeburg ein unkompliziertes Auffinden der „Grünen Zitadelle“ ermöglicht. Dieses ist zeitnah umzusetzen.

Begründung:

Die Eröffnung der „Grünen Zitadelle“ steht unmittelbar bevor. Jedes Jahr werden Hunderttausende auswärtige Gäste dieses architektonische Highlight besuchen und dafür vornehmlich mit Bussen, PKW's oder der Bahn in unsere Stadt reisen.

Auf die neue Attraktion in unserer Stadt sollte nicht nur mit möglicherweise zeitlich befristeten Hinweisschildern an den Bundesautobahnen 2 und 14 aufmerksam gemacht werden, sondern auch durch entsprechende Wegweiser ein unkompliziertes Auffinden dieser herausragenden Sehenswürdigkeit gewährleistet werden. Dabei können beispielsweise die vorhandenen Wegweisertafeln am Magdeburger Ring und in der Innenstadt mit entsprechenden Zusatzhinweisen versehen werden.

Ebenso sollte eine Hinweistafel für bahnreisende Gäste im Bereich des Hauptbahnhofes vorgesehen werden.



Burkhard Lischka

Stellv. Fraktionsvorsitzender